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主なご意見・ご提言〜議会編〜

以上のとおり、報告致します。

NO ご意見・ご提言 ご回答 担当

1

議員の最終学歴の公開について。
常に、矢板市議会議員選挙公報を確認致し勉強させて頂いています。
何ら問題は無いと推察されますが、議員の履歴（最終学歴及び卒業まで
記載致し）を提出お願い致します。尚、初当選の議員で結構です。

2

場外車券売場について。
一度設置に反対と下されたのに一転して賛成に賛同する心境が全く分からない。何が目的なのか疑問を生じる。
同じ矢板市に住んでいて大変残念である。レベルの高い議員には、我々（平民・市民）には分からない事情が沢
山有るのでしょうか。工場誘致困難との事ですが、議員何か手を打っていますか。動いていますか。

皆様の選挙公約にて、安全・安心で活気ある街づくり・住みよい街と謳っている議員。市民による市民のため・子
育て環境・こども達の未来をと謳っている議員。殆どの議員が公約としていますが、この公約おかしいし疑問を感
じる。設置賛成議員（１０名）、賛成することに依り何かメリットでもあるのか。ぶれない心を持っていないのか。曲げ
ない心を持っていないのか。

設置賛成女性三名の議員、まだ迷っている男性議員は、地域の皆様の立場を自分と置き換えて考えて下さい。
（自分だったらどうするか）
どのような行動を起こすか。こども一人、外で遊ばせる事できるか。環境問題の確保できるのか。安心・安全で暮
らす事確保できるか。衛生面の確保できるか。犯罪等の確保はできるか。物損等は確実にないのか。交通事故
等に巻き込まれないか。

設置賛成の議員の方々、地域の方々にきちんとした明確な説明できますか。

場外車券売場設置して、本当に活気ある街づくりできるのか疑問。
議員だから何でもできるのか疑問。
安心・安全でこども達を守る事できるのか疑問。
矢板市民がまた設置地域の市民（皆様）が安全・安心で暮らす事できるか疑問。
市民の皆様良く考えて行動の程宜しくお願い致します。

貴重なご意見、ありがとうございます。議案の賛否は当然として、議員の意思表示には責
任があります。
各議員の賛否、それに至る議論などにつきまして、会議後（委員会は約１か月後、本会議
は約3か月後）に議事録を公開いたしておりますので、ご確認いただきますようお願い申し
あげます。 

議会

2016年1月29日

矢板市議会議長　中村久信

2016年1月29日

ご意見ありがとうございます。議員の最終学歴証明書の提出など各議員の個人的な内容
につきましては、議会としての対応は差し控えさせていただいております。
ご面倒をお掛け致しますが、各議員に、直接のお問い合わせをいただけますよう、お願
い申し上げます。

議会
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